

CCAS CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIAL

Comme vous le savez la Commune de Pontvallain possède un CCAS (Centre Communau Action Sociale), ce CCAS est là pour vous soutenir dans des moments particuliers, comme le besoin d'une aide alimentaire, des documents à remplir qui vous posent problème, une facture imprévue dans votre budget qui vous met en difficulté.

Afin de pouvoir répondre au mieux à vos demandes nous avons établi un partenariat avec « L'épicerie Sociale et Solidaire » et nous insistons sur le fait qu'on est là pour vous soutenir et répondre à un besoin social. Compte tenu de la conjoncture économique actuelle nous sommes conscients que de plus en plus de ménages, personnes seules, personnes âgées, voient leur budget se fragiliser, alors n'hésitez pas, venez pousser la porte de la Mairie, nous vous recevrons ou nous vous donnerons un rendez-vous afin de vous écouter, d'étudier votre situation, de chercher et trouver avec vous une solution et si cela n'est pas dans notre compétence, nous vous dirigerons vers les bons services.



Dans nos actions sur l'année 2022, nous avons eu le plaisir de recevoir nos seniors le 16 octobre autour d'un bon repas et de plusieurs animations. L'animation « photos » où vous pouviez faire des photos de groupe pour les souvenirs ou des photos rigolotes, a remporté un vif succès, si vous souhaitez refaire des photos, un fichier a été mis à notre disposition, n'hésitez pas à nous demander.

Nous renouvellerons ce moment d'échange et de bonheur partagé en 2023 et espérons que vous serez de nouveau nombreux à nous rejoindre.

Par ailleurs, nos seniors âgés de 80 ans et plus ont reçu un bon cadeau de 20,00 € à valoir chez nos commerçants et, nous avons apprécié les moments de partage avec eux lors de notre passage.

Les membres de ma commission et moi même vous souhaitons de bonnes et heureuses fêtes de fin d'année.

MEILLEURS VŒUX DE BONHEUR ET SURTOUT DE SANTE POUR 2023

Mme RENAUDIN Maryvonne
Maire-Adjoint

UN CENTRE LGBTI+ À PONTVALLAIN

Une « Antenne Sud » de l'association Homogène à ouvert à Pontvallain. Homogène est une association LGBTI+ (lesbiennne, gay, bi, transgenre, intersexé, etc.) créée en 1996 et ouverte à tou.te.s. Cette Association, Reconnue d'intérêt général (CGI) et agréée « Jeunesse et éducation populaire », a pour objet la prévention des discriminations et œuvre pour l'égalité des droits et la valorisation de l'apport des personnes LGBTI+ dans tous les aspects de la société.

Elle a pour projet depuis 2022, suite à une véritable demande de la population concernée, d'être plus présente dans les campagnes Sarthoises. Dans ce projet, des antennes de l'association sont en cours de déploiements.

Vendredi 09 Décembre dernier a eu lieu l'Inauguration de cette Antenne à Pontvallain.

Nous tenons à remercier la Commune de Pontvallain, M. le Maire et l'ensemble des conseillers municipaux pour leur accueil bienveillant.

À partir du Vendredi 6 Janvier 2023, un accueil convivial ouvert à tou.te.s aura lieu tous les vendredis de 18h00 à 21h00. Le Local se situe au 1^{er} étage de la Mairie avec une entrée indépendante par la cour.

De nombreuses actions au cours de l'année sont prévues.



Contact : pontvallain@centre-lgbt.com
Tél. : 09 51 44 66 00
[@LGBT72.le.Mans](https://www.facebook.com/LGBT72.le.Mans)